
　この度、研修会員として入会さ
せていただくこととなりました吉
村龍一朗と申します。青年会議所
の活動を通じて、己の見聞を広め、
より一層成長していく為に頑張っ
ていきたい所存であります。
　また、全国でも有数の萩の観光
産業のより一層の発展の為に、皆
様のお力を借りながら、尽くして
いきたいと思っています。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

吉村龍一朗（よしむらりゅういちろう）

北門屋敷

　この度、研修会員として入会さ
せていただくことになりました原
田一紳と申します。まだ入会した
ばかりで何もわかりませんが、青
年会議所の活動を通して、様々な
面で成長できるよう頑張ります。
また、その成長を青年会議所の活
動だけでなく、本業の仕事や人間
関係にも活かしていきたいと思い
ます。皆様、よろしくお願いいた
します。

原田　一紳（はらだ　いっしん）

日進電気工事 

　JCに入ってもう３か月がたちました。そ
の間に JCの活動で、まず最初によかった
と思えることは JCメンバーの皆さんと知
り合いになれたことだと思います。
　僕は美容師をしているのですが、美容師
はあまり他の職種の人と知り合える機会
が、ほとんどありません。なので JCに参
加させてもらって JCメンバーの皆さんと
お話させてもらったことは大変勉強にな
り、これからの僕の財産になると思います。
　事業の方もこれからもできる限り参加させ
ていただきますのでよろしくお願いします。

藤井　健（ふじい　つよし）

 アートカンパニー

社 会 開 発 委 員 会 事 業 Ｐ Ｒ

研修会員紹介

　先月、８月 24 日の理事会にて本年度社会
開発委員会の事業が承認されましたのでこの
場をお借りしてご報告します。
　来る 10月 23日（日）に ｢萩カルチャーミ
ーティング 2011～みんなでつくる夢広場～ ｣
を 10時から 16時に開催します。新図書館、
県立萩美術館浦上記念館、萩市中央公園のそ
れぞれを一つの面と捉え、また萩市の中央公
園が夢と笑顔で溢れる広場となるべく、体験
教室やワークショップなどを開催する『カル
チャーエリア』をメインに『ドッグランエリ
ア』『フリーマーケットエリア』『グルメエリ
ア』『熱気球体験搭乗』などを行います。
　多くの方々に中央公園での賑わいや様々な
コミュニケーションを体験して頂きたいと思
いますので是非とも会場まで足を運んで頂け
ればと思います。�

社会開発委員会　委員長　大嶋　匡史


